
ОЗИМОВСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

ПОСПЕЛИХИНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

30.03.2021                                                                                                            № 1 

ст. Озимая 

 

 

Отчет о деятельности 

Администрации Озимовского 

сельсовета за 2020 год 

 

 

Заслушав и обсудив отчет главы сельсовета Костюк Сергея Алексеевича, 

на основании ст. 25 Устава муниципального образования Озимовский 

сельсовет сельский Совет депутатов РЕШИЛ: 

1. Отчет главы сельсовета о деятельности Администрации Озимовского  

сельсовета за 2020 год принять к сведению (прилагается) 

2. Главе сельсовета:  

- продолжить работу по эффективному исполнению полномочий, 

закрепленных за ним Уставом муниципального образования; 

- постоянно держать на контроле вопросы состояния правопорядка в 

поселке; 

- обратить особое внимание на работу общественных формирований, 

выработать меры по её улучшению. 

- регулярно осуществлять контроль за работой административной 

комиссии. 

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 

постоянную комиссию по сельскому хозяйству, законности и правопорядку. 

 

 

Председатель Совета депутатов                                                      Е.А. Малахова 

 

Глава сельсовета                                                                                  С.А. Костюк 

 

 

 

 

 

 

 



Приложение № 1 к решению 

сельского Совета депутатов 

от 30.03.2021 № 01 

 

 
Об итогах социально-экономического развития Озимовского сельсовета в 2020 году 

 

Уважаемые депутаты и приглашенные предлагаю вашему вниманию отчет о проделанной 

работе Администрацией сельсовета  за период работы 2020 года. 

Начнем с демографической характеристики нашего населенного пункта. Численность 

населения на данный момент составляет 661 человек в сравнении с 2019 годом было – 652 

человек, увельчилась. Число родившихся в 2020 году – 6 человек, по сравнению с прошлым годом 

– 5, рождаемость увеличилась на 1 человека. Смертность составила-7 человек. Дети до 14 лет-118 

человека, прошлый год  – 143 человек, больше на 20 человека по сравнению с прошлым годом, 

пенсионеров – 114, по сравнению с 2018 годом -166 человек, трудоспособного населения – 352,  

уменьшения общей численности населения на 8 человек   

На сегодняшний день у нас сохраняется и функционирует вся социальная сфера, и именно: 

1. Филиал МБОУ «Поспелихинская СОШ №1» Озимовской СОШ   в 2020 год в учебном 

заведении обучалось 75 учащихся, в сравнении с прошлым годом на одного человека меньше 

(было 76) , штат учебного заведения составляет 23 человека – это учителя и обслуживающий 

персонал.  Школа под руководством Белоусовой Ирины Павловны, даже в условиях 

ограничительных мер, связанных с пандемией COVID , продолжала вести обучение учащихся, 

кроме того ведет активный образ жизни, участвует в различных дистанционных мероприятиях и 

конкурсах,  как районных так и краевых, и показывают хорошие результаты. В 2020 году 

коллективом школы под руководством его руководителя были организованны и проведены 

мероприятия посвященные празднованию 75 летней годовщины победы в ВОВ. Также силами 

школы совместно с администрацией сельсовета и при финансовой поддержке краевого Совета 

ветеранов был проведен ремонт и реконструкция памятника  воинам погибшим в ВОВ.  

Администрация сельсовета по мере возможности старается помогать школе – это предоставление 

транспорта на различные районные мероприятия, оказываем всякого рода помощь и поддержку, 

необходимую для планомерной работы учебного заведения в вопросах подготовке к учебному 

году и в вопросах хозяйственной деятельности. Большой вклад в решении хозяйственных 

вопросов школы вносится руководителями организаций нашего села, как финансовой так и 

технической поддержкой.   Школа в свою очередь оказывает посильную помощь Администрации 

сельсовета  в выполнении плана мероприятий по уборке территории села и при проведении 

различных мероприятий общественной и культурной его жизни; 

2. Также на территории Озимовского сельсовета функционирует детский сад  

«Колокольчик», который посещали в 2020 году -31 ребенок, аналогично 2019 году, работает в нём 

10 человек. Благодаря  заведующей Морозовой Н.Н. детский сад неоднократно при различных 

проверках был отмечен с положительной стороны.   Хочется отметить,  что 2020 год оказался 

также  непростым в решении организационных вопросов хозяйственной деятельности детского 

сада, в связи с эпидемиологической ситуацией, но благодаря активной помощи и поддержке 

руководителей организаций и родителей, удалось достойно справится с поставленными задачами. 

В летний период был проведен ремонт системы отопления, заменены 3 окна на пластиковые (в 

спальнях и прачечной), также был выполнен косметический ремонт в здании детского сада и на 

игровой площадке. Но несмотря на принимаемые усилия руководителя детского сада и 

администрации сельсовета ряд вопросов остаются нерешенными из-за ряда технических 

трудностей и отсутствием финансирования на их решение (это вопрос по спиливанию старых 

тополей на игровой площадке).  

3. На территории сельсовета работает ФАП, в котором работает два человека. Доставка 

больных с нашего села осуществляется машинами скорой помощи ЦРБ. Есть проблема с 

обеспечением населения высококвалифицированной медицинской помощи, так как нет врача 

общей практики. Так же свои корректировки в работу ФАПа внесла эпидемиологическая 

ситуация. Дополнительная нагрузка  по забору анализов и ведению ковидных больных. 

4. Пожарная безопасность осуществляется местной пожарной частью, на вооружении 

которой находится пожарный автомобиль ЗИЛ – 130, который осуществляет пожаробезопасность 



не только села, но и ХПП  на взаимовыгодных условиях. Работает два пожарных (один от 

предприятия и один от Администрации сельсовета). За 2020 год  пожарной частью локализовано 4 

возгорания, что аналогично 2019году, основными причинами возгораний являются пал сухой 

травы, нарушение правил пожаробезопасности жителями села. Заправка пожарного автомобиля 

осуществляется за счет спонсорской помощи предприятий и организаций осуществляющих свою 

деятельность на территории сельсовета. За это руководителям предприятий хочется выразить 

свою благодарность.  

5. Торговля в нашем селе представлена тремя точками обслуживания населения, все 

товары первой необходимости всегда есть в наличии, кроме того наши предприниматели могут 

привезти необходимые товары под заказ.  Также в наше село приезжают торговать вещами с 

других населенных пунктов. 

6. На территории нашего сельсовета осуществляет свою трудовую деятельность филиал 

АО « Почта России», компания «Ростелеком», услуги по высоко скоростному доступу к интернету 

осуществляет компания МТС и Р-телеком.  Один раз в неделю приезжает автомобильный 

сбербанк. 

Также на территории сельсовета осуществляют свою деятельность сельхоз предприятия –  

ООО «Мелира», трудоустроено 51 человек, эта организация является одним из основных 

сельхозтоваропроизводителей. Это предприятие обрабатывает порядка 50% земель 

сельхозназначения МО  

ООО «Колос» обеспечивает работой 20 человек. На долю предприятия приходится 20% 

земель сельхозназначения 

ИП Глава КФК Куянов А.И.- обеспечивает рабочими местами 6 человек. Осваивает 

приблизительно 20 % земель сельхозназначения. 

ООО «Алткарантин» зерноперерабатывающее предприятие, работает около 40 человек. 

Данное предприятие планирует расширение производства, строятся новые производственные 

мощности, для чего предприятием проводится модернизация производства - устанавливается 

дополнительное оборудование. Данное предприятие занимается закупом, хранением, 

переработкой и продажей с/х продукции. Оборот сельскохозяйственной продукции предприятием 

за 2020 год составил более 55 тыс. тонн 

 Эти организации оказывают огромную помощь, как уже ранее было сказано, в 

поддержании социальной сферы села. 

 Кроме  сельскохозяйственных предприятий на территории сельсовета осуществляет свою 

деятельность ОАО РЖД, которое оказывает свои услуги, как по пассажирским перевозкам, так и 

грузовым перевозкам сельскохозяйственной продукции с территории хлебоприёмного пункта, что 

является большим плюсом для нашего села. Численность работников организации составляет  – 22 

человека. 

Общая потребность в кадрах в организациях на территории сельсовета составляет 226 чел. 

при фактической численности 195 чел. из их числа 20 % работников предпенсионного и 

пенсионного возраста. Это означает то, что в ближайшей перспективе будет наблюдаться острый 

дефицит кадрового потенциала села. Считаю, что причинами сложившейся ситуации в нашем селе 

являются: 

-снижение престижности труда в сельской местности, негативное отношение общества и 

молодежи к сельскому образу жизни, в связи со снижением уровня и качества жизни населения 

-слабо развитая инфраструктура села 

Что бы изменить сложившуюся ситуацию необходимо всем прилагать определённые 

усилия, что бы сформировать позитивное отношение к своему селу и сельскому образу жизни у 

молодёжи, начиная с воспитания в семье, заканчивая воспитательным процессом в школе. 

Руководителям организаций необходимо более тесно сотрудничать со школой в вопросах 

профориентации молодежи. Вести более активную совместную социальную политику в селе в 

вопросах комплексного благоустройства села объектами инфраструктуры с использованием 

федеральных и краевых программ по комплексному развитию сельских территорий и ППМИ. Что 

касается работы, проводимой администрацией сельсовета в этом направлении, хочется отметить, 

что в 2020 году в рамках ППМИ совместно с Советом молодежи при активном участии 

руководителя инициативной группы Бакулиной И.Ю. был реализован проект по обустройству 

спортивной  площадки на территории школы. По итогам реализации проекта на базе Озимовского 

сельсовета по инициативе Министерства  финансов АК прошёл районный семинар по вопросам 

участия в ППМИ  в Алтайском крае. Так же Советом молодежи на заседании был предложен 



перечень проектов для реализации в 2021-2023 годах по вышеуказанным программам. Так в 

соответствии планом реализации проектов в 2020 году администрацией сельсовета совместно с 

инициативной группой была сформирована и подана заявка по обустройству спортивной 

площадки на территории школы уличными тренажерами, но к сожалению заявка не прошла 

конкурсный отбор по причине низкой активности жителей села при проведении итогового  

собрания (на собрание пришло менее 5% жителей от общего их числа). Так же в 2020 году 

администрация подготовила проектно-сметную документацию и подала заявку на участие в 

программе по комплексному развитию сельских территорий с проектом « по созданию хоккейной 

коробки» для его реализации в 2021 году. Эта заявка на сегодня находится на рассмотрении в 

Министерстве сельского хозяйства Алтайского края.  

Сотрудники Администрации также выполняют добросовестно возложенные на них  в 

соответствии с регламентом функции по оказанию услуг населению. 

При Администрации сельсовета созданы и функционируют общественные формирования и 

комиссии: 

- Так в 2020 году было проведено 4(четыре) заседания административной комиссии. На которых 

было рассмотрено 13 материалов, по ст. 27 нарушение правил благоустройства, наложено 

штрафов на сумму 7500 руб.  

           Хочется отметить, что принятие  мер  административного характера не значительно  

снижают показатели по бродячему скоту в нашем селе. К великому сожалению ещё есть такие 

жители в селе, которые до сих пор не осознают всей степени ответственности того, какому риску 

подвергают безопасность железнодорожных перевозок как грузовых так и пассажирских. Кроме 

того своими безответственными действиями они подчеркивают свое неуважение к чужому труду и 

обществу в целом.  В свою очередь хочу обратиться ко всем жителям поселка, может уже пора 

начать с уважением относиться к окружающим и начать выполнять элементарные правила 

благоустройства и правила содержания домашних животных. 

           Рассмотрено 9 материалов, направленных нам на рассмотрение полицией по ст.61. ч. 1 

нарушение тишины и покоя граждан, наложено штрафов по данной статье 500 руб., вынесено 8 

предупреждений. 

             

- «Совет общественности», который включает в себя КДН и совет молодежи (проведено за 

год 8 заседания); 

- Совету ветеранов, который на протяжении пяти лет возглавляет Юнаков В.Г. по итогам 

работы 2020 года хотелось бы пожелать более активной работы в общественной  и культурной 

жизни села и района, т.к. в связи с ограничительными мерами работа Советом ветеранов 

практически не проводилась 

Сельским Советом депутатов за 2020 год было проведено 4 очередных и 5 внеочередных 

сессий, на них было рассмотрено 26 вопрос различной направленности, касающихся 

жизнедеятельности Озимовского сельсовета. Проведено 2 схода граждан, на которых также 

поднимались вопросы, касающиеся жизнедеятельности села и выполнения плана мероприятий по 

уборки территории села, пожаробезопасности села, выпаса скота и организации ветеринарной 

обработки скота. Кроме того был проведен сход граждан по определению проекта для участия в 

ППМИ. Хочется отметить очень слабую активность жителей при проведении подобного рода 

мероприятий.  

Советом общественности за 2020 год проведено 8 заседаний, на которых рассматривались 

вопросы по неблагополучным семьям находящиеся в зоне риска. Так же, в течении года члены 

совета общественности совместно с сотрудниками полиции  активно участвовали в работе совета 

по профилактике в школе.  

Налажена и в оперативном режиме работает у нас сфера ЖКХ, которая в нашем селе 

представлена организацией «Жилкомсервис» (руководитель Лойченко С.А.). В начале 2020 года в 

котельной произвели замену котла на новый, что позволило в отопительном периоде 2020-2021 

года повысить КПД и значительно снизить расход угля. Уголь подвозился своевременно в 

необходимом объеме.  В целом отопительный сезон прошел без серьезных аварий и сбоев в 

работе. Но наряду с положительными моментами в работе котельной остается открытым вопрос 

по ремонту здания котельной, которое находится в аварийном состоянии. На водопроводной 

магистрали за отчетный период не произошло серьезных аварий, неисправности устранялись 

быстро в сжатые сроки.  В целом работу сферы ЖКХ можно оценить  удовлетворительно. Кроме 

того данная организация оказала помощь в ремонте системы водоотведения в школе. Так же 



второй год подряд они выполняют работы по вскрытию дорожных труб от снега в весенний 

противопаводковый период по договору между администрацией сельсовета и организацией. 

  В весенне-летний период также много работы выполнялось по благоустройству поселка. 

Весной, в соответствии с  планом мероприятий, организовывался субботник по уборке 

прилегающих территорий объектов соцкультбыта, силами работников тех организаций.  Своими 

силами выкашивалась сорная растительность вдоль центральных улиц, активное личное участие в 

проведении данного мероприятия принимал житель нашего  села  Вельш Денис Константинович. 

В ходе проведения планового субботника силами работников администрации совместно со 

школой была проведена уборка  школьного парка. Летом в парке вырубалось кустарниковая 

растительность силами работников, приговоренных к обязательным работам, совместно с 

сотрудниками администрации. Весной была убрана  территория кладбища и вывезен мусор, 

силами и средствами сотрудников администрации. В летний период благодаря проявленной 

инициативе, жителя нашего села Вельш Константина Филипповича с применением личной 

техники, на территории кладбища и прилегающей к нему территории скашивалась сорная 

растительность. К сожалению не все жители села с охотой откликаются на проведение такого рода 

мероприятий, некоторым жителям села пришлось выписывать предупреждения для того, чтобы 

привлечь их хотя бы, к уборке территорий у своих собственных домовладений. Много обращений 

жителей села было по вопросу вывоза навоза и мусора от домовладений на свалку, проблема в 

том, что руководители организаций отказывали  жителям даже за деньги в вывозе ТБО, ссылаясь 

на то, что они не являются работниками данных предприятий или занятостью техники в весенне-

летний период. Как результат  санитарная очистка села затягивается на всё лето. И о какой чистоте 

и привлекательности населенного пункта в такой ситуации может идти речь. 

После вступления с силу закона о порядке обращения с ТКО надеемся, что проблема по 

сбору и утилизации мусора в  селе будет решена. С осени 2020 года на территории села сбор ТКО 

осуществляет региональный оператор ООО «ВторГеоРесурс».  В настоящее время 

администрацией района готовится проектно-сметная документация по строительству площадок 

для сбора ТКО в населенных пунктах района в том числе и в нашем селе .  

В прошедшем 2020году были проведены мероприятия по содержанию внутрипоселковых 

дорог, такие как: 

- ремонт дорожного покрытия протяженность в один километр по ул. Вокзальной с 

нанесением дорожной разметки « разделительная полоса »  на въезде в село, было выполнено за 

счет средств дорожного фонда района   

- ямочный ремонт по ул. Целинной, ул. Школьной, ул. Центральной, приобретение и 

установка дорожных знаков вблизи образовательных учреждений, а также нанесение дорожной 

разметки дети и пешеходный переход. Данное мероприятие выполнялось за счет средств 

дорожного фонда 

 Проделана большая работа по расчистке дорог в зимний период. Участок дороги, от 

федеральной трасы, до села расчищался организацией ДСУ «Южное». Осенью 2019 года 

дорожной организацией были проведены работы по скашиванию травы по обочинам и в кюветах 

вдоль дороги, что дало свои положительные результаты при эксплуатации автодороги в зимний 

период текущего года. Так же, с  ООО «Мелира» был заключен договор на расчистку дорог внутри 

населенного пункта. Вся работа выполнялась добросовестно и качественно. Ежегодно проводится 

большая работа по противопаводковым мероприятиям. Огромная благодарность руководителям 

тех организаций, которые оказывают содействие и  своевременную помощь. 

В  2020  году  работы по переходу на новую линию электропередач были приостановлены 

по инициативе сетевой организации. В 2021году администрация планирует  продолжить работы по 

оформлению заявок на подключение к линиям МРСК Сибири.  

Все выше перечисленные мероприятия – это были итоги хозяйственной деятельности 

Администрации сельсовета. 

Работа в сфере повышения (увеличение доходной части бюджета)  налоговой базы 

сельсовета. Эта работа ведется в постоянном режиме при тесном сотрудничестве с ИФНС № 10 г. 

Алейска. И сегодня продолжается работа по выявлению неоформленных земельных долей из 

земель сельскохозяйственного назначения для их дальнейшего оформления и передачи в аренду. 

Также инспектором администрации Глинкиной Т.А. ведется работа по ведению адресного 

хозяйства, присвоению адресов домовладениям и приусадебным участкам и регистрации права 

собственности на них. Кроме всего прочего на Татьяну Алексеевну возложены обязанности по 

ведению воинского учета. 



Что касается молодежной политики в вопросах спорта в селе. На территории Озимовского 

сельсовета молодёжь села является наиболее активной частью населения. Но в последнее время  

Администрация сельсовета в своей работе  старается постоянно привлекать для проведения 

спортивных мероприятий различной направленности еще и учащихся школы, т.к. в последнее 

время наблюдается спад этой самой активности у молодежи, более старшего поколения. В 2020 

году в связи с пандемией спортивные мероприятия в закрытых помещениях практически не 

проводились, но с появлением спортивной площадки на открытом воздухе эта проблема была 

решена и молодежь активно проводила свободное время за занятием спортом. 

 Таким образом, в заключении я хотел бы, искренне поблагодарить: коллектив 

Администрации сельсовета, депутатов, руководителей всех учреждений и предприятий, также 

членов общественных организаций за оказанную помощь в моей работе  на благо нашего села, и 

пожелать вам всем крепкого здоровья, счастья в личной жизни и  успехов в работе. 

 

Спасибо за внимание! 

 

 


